
 

Comité de Quartier   

Notre-Dame 

 

Compte-rendu de la réunion du 6 septembre 2021 

 

La réunion débute à 20 heures et se déroule en présence de : 

 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des                

Comités de Quartiers 

Raymond VILLALBA : Élu référent du quartier 

Bénédicte LOUSTAUNAU : Correspondante du quartier  

 

Étaient également présentes :  

 

Anne BARBET : Adjointe en charge des dynamiques associatives 

Flora LAPERNE : Conseillère municipale  

 

 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr   

            r-villalba@oloron-ste-marie.fr 

            benedicte.loustaunau@wanadoo.fr 

                                    

 



1) Informations :  

 

- Un dimanche au Barats : dimanche 12 septembre 

Cette fête familiale et conviviale organisée conjointement par le Patro de Notre-Dame et le Centre 
Social La Haut a été annulée suite à des difficultés organisationnelles et de logistique rencontrées 
par l’équipe du Patro. 

Yves nous explique qu’il a déposé la demande auprès des services de la Mairie précisant la date 
retenue bien en amont de la manifestation. Courant Juillet, il a repris contact avec la Mairie pour 
finaliser le projet afin de confirmer les accords avec les intervenants musicaux. La Mairie ne trouve 
pas trace du dossier de cette demande de manifestation et entre-temps d’autres manifestations se 
sont positionnées sur ce même week-end end (groupe Sensemilia, challenge Jonathan Lassus-
David, forum des Associations) nécessitant une implication conséquente des services techniques 
de la Mairie en matière de logistique. Le service Vie Associative demande alors à Yves de reporter 
cette animation à une date ultérieure. Très déçu Le Patro décide de l’annuler. 

Les élus présents découvrent cette situation ce soir là, mettent tout en œuvre pour trouver une 
explication regrettant que cette manifestation ne puisse avoir lieu et s’engagent à faire toute la 
lumière sur ce dossier. 

Les résultats de l’enquête nous seront donnés au prochain Comité de Quartier du mois de 
Novembre. 

 

- Poursuite des activités et animations du Patro en dehors d’Oloron Sainte-Marie 

Le Patro ne souhaite plus maintenir ses activités sur Oloron et des contacts sont établis sur les 
communes de Goes et de Ledeuix. Par ailleurs, le Patro recentre ses activités auprès de ses 
adhérents avec un repas offert pour tous les adhérents le 25 septembre. 

 

- Visite pédestre du quartier à l’initiative de Raymond Villalba 

Menée conjointement par 4 membres du Comité de Quartier avec Raymond Villalba, cette visite a 
porté sur 5 points : l’accessibilité et la signalétique de l’EVS, le Cimetière de Notre-Dame, la 
sécurisation des passages piétons, le pont Henri Laclau et la Rue Navarrot. 

Une note a été rédigée et remise au Directeur des Services Techniques. 

Raymond Villalba nous a remis un relevé de réponses dressé par M. Larroucau faisant état de la 
prise en compte des points abordés et les réponses apportées. Ainsi, 80 % des points abordés ont 
été traités par les services techniques. 

 

- Budget Participatif 2021  

Les 2 projets lauréats avancent bien :  

- Stade des Barats JAO / Comité de quartier avec rénovation du complexe sportif et création d’une 
Aire de Jeux pour enfants ainsi que la pose de mobilier urbain pour privilégier les rencontres 



intergénérationnelles. Les appels d’offres sont lancés et les travaux débuteront avant la fin de 
l’année 

- Théâtre de verdure en haut du Parc Pommé initié par Serge Duprat : projet finalisé, les travaux 
vont débuter à l’Automne, période propice pour les 8 semaines d’enracinement du gazon. Le 
Théâtre de verdure devrait voir le jour en fin d’année. 

 

- Budget Participatif 2022  

Une nouvelle campagne du budget participatif est lancée avec quelques modifications : l’aide 
maximale apportée à un projet sera plafonnée à 40000€TTC, un seul vote par habitant. 

 

- Projet Jardin  

 
17 parcelles sont pré-réservées. Cela prouve bien que ce projet intéresse les habitants du 
quartier. 
Valérie Darribère finalise l’étude de faisabilité en fonction de la parcelle désignée. 

 

- Animations d’été sur le quartier  

 
- Ciné plein air dans le cadre des quartiers d’été : annulé le soir même suite à un problème 
technique au niveau de l’écran. L’apéro dînatoire a été maintenu et très apprécié par les habitants 
du quartier. 
- Spectacle de Marionnettes : organisé à l’EVS dans le respect des règles sanitaires en vigueur. 

 

- Les Virades de l’Espoir 2021  

 
Marie Gâteau recherche des bénévoles pour l’organisation et la sécurisation des différentes 
activités. 
Le repas est offert à tous les bénévoles. 
Nouveau lieu : Stade de St-Pée 
 

 

- Réunion de rentrée des Comités de quartiers  

Pour faire suite à la remise en route des Comités de quartiers, nous sommes conviés à une 
plénière des correspondants et référents de quartier qui aura lieu le vendredi 17 septembre en 
Mairie. Marinette et Bénédicte y participeront. 
 

 



2) Questions / Demandes : 

 

Point 1 : Lotissement de l’Escou 

 
Nettoyer la pente envahie par les ronces qui gagnent du terrain sur les habitations.  
Terrain abrupt et difficile d’accès. 

 

Point 2 : Quartier des Fontaines  

Intervention nécessaire pour entretenir les espaces communs. 

 

Point 3 : Giratoire de la JAO 

Sécurisation des passages piétons autour du giratoire de la JAO. 

 

Point 4 : Concerne tout le quartier 

 
- Campagne lancée pour déboucher les bouches d’égout 
- Plan de circulation globale dans le quartier  

 

Point 5 : Chemin qui mène à Borderouge 

Ferraille dangereuse sur le chemin qui mène à Borderouge. 
 

 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : 8 Novembre 2021 à 20h à l’EVS 

 

Ordre du jour :  

- Présentation de la sécurisation des passages piétons 

- Point de situation sur le Budget Participatif et la nouvelle campagne d’appel à projets 

- Compte-rendu des demandes faites au précédent comité de quartier 

- Questions diverses 
 


